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観光まちづくり協会解散後のあり方について

複合駅舎の早期建設について

学校の運営について

行政情報の発信体制について

4 齋藤　邦夫

年金収入で入居できる「高齢者福祉ホーム（仮称）」

地域包括支援センターの機能強化について

新地方公会計制度に基づいた財務諸表の活用について

国民健康保険税の軽減について
3 山岸　国夫

難聴者への補聴器購入補助について

の整備について

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎 未来に託せる持続的なまちづくりについて

矢沢　明伸2

4 佐藤　孝義 豊かな森林を活かした林業の振興について

2 菅家　忠

1 三瓶　良一

雇用環境の充実と支援対策について

黒谷林道の復旧工事について

公衆トイレの整備について

３月３日（木）午前１０時より

3 小沼　信孝

順番 議員名 質　問　事　項

6 酒井　右一

小学校の統廃合について

中心市街地活性化事業補助金の効果及び成果について

３月４日（金）午前１０時より

5 鈴木　好行
町体育施設の今後の整備計画について

雪まつり中止決定の時期について

地域産業基盤の立て直しについて

町政を問う！！ 一般質問一覧


